



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

**Mensajes Excelentísimos de La Virgen María**

---

**Septiembre 2007**

Sitio [www.tenfe.org](http://www.tenfe.org)

2 de septiembre del año del Señor 2007

Soy Jesús, la Luz en sus corazones, me aparezco y se va la oscuridad por la Gracia del Padre que lo es todo.

Busquemos las cosas de la Ley, sean legales pues al abandono de libros se olvidarán los preceptos aprendidos. Lo importante es la salud del alma y que a través del cuerpo se logran los éxitos terrenos, pero al saberse del Espíritu se llega a Dios.

Que la luz les alcance para que sean vertederos de verdad y la mentira no inunde sus reglas, que la paz ciega no es paz, ni la luz verdadera es mentira.

Que sus proyectos se basen en la lealtad y verdad conjunta para el logro de sus metas ya dispuestas por Dios.

Solo es cuestión de tiempo no se quemen antes con fuego, mejor espérense y en Paz recibirán lo que les corresponde tener. No apresuren, mejor laboren con honradez y les será ganado el Cielo.

Desechen lo que viene por la izquierda. Tomen su derecha y caminaren en verdad, con la ley en la mano se triunfa.

Se opacan cuando piensan y dan vueltas a la misma cosa o situación, no se enreden, líbrense con la mano de Dios por ayuda.

Corrijan sus pasos que aun es tiempo para seguir por la vereda del bien, del amor y la comprensión de hermanos.

El horroroso rostro del mundo de la maldad afea la estancia del hombre. Limpiemos las miserias del hombre y derrotaremos a la maldad.

Yo Jesucristo Hijo único de Dios por nominación única del Padre me comprometo a rescatar y restaurar almas que van directo a su perdición. Olivos son testigos de mis preces/ plegarias al Padre por mis hermanos. Que no se pierda ninguno es mi lema actual y de siempre. Centurias lo secundan. Administraos bien y alcanzarán sus finanzas con el favor del Padre.

Ojiva plantada Esthercita siguen dañando los hijos jinetes de la Guerra Apocalíptica.

“Oreja salteada derrumbes atrás cobijan los cascos la ruta sideral.

La abeja defiende a la reina sus patios aparecen detrás quien las custodia duerme la mona, sorprendidos sitiados están, van los delfines, terminaran la guerra que un día empezó quien los gobierna.”

No hay porque esconder ni ocultar lo que hay que decir por hoy solo es un tipo de acertijo que habrán de librar a más tardar el lunes de carnaval.

Debo marchar, bendición y abundantes gracias os dejo.

*Jesús*

---

Cd. Valles, SLP a 4 de Septiembre del año 2007

Buen día Gu, soy tu Señor Dios, hija mía, acordaros que tu Padre, esta en la lista de tus actividades, no me borres y atiende.

No os reprocho, os llamo a todos mis hijos que quieren compartir mi mesa a que atiendan también a su Dios.

Fuertes chubascos se dejan venir aun y el agua corre y hace desmanes como sino tuvieran ya suficiente con lo que os pasa. El agua no obedece, corre y camina deprisa arrastrándolo todo a su paso, toman providencias al caso y no se hundan.

No os tendría que estar llamando si creyerais. Más por cuanto se olvidan y son descreídos, yo les vuelvo a llamar. No se oculten de mis ojos que de todos modos os observo y no es porque sea curioso, sino porque os amo y busco el bien suyo.

María Purísima se complace con los hijos suyos, los que rezan, oran y no son difíciles de perseguir.

No se esperen dulces noticias, mas bien preparaos como os dicen por la radio.

El mundo fiero es, busquen las armas que les ofrezco, no camine desnudos hijos míos.

Lean las escrituras, pocos lo hacen en su mundo tan mineralizado.

Composta Santa os daré, tened fe que para mi no hay dificultad en vencer.

*Los arropo y llegan las ayudas.*

*Los ama*

*Deus.*

---

5 de Septiembre del año del Señor 2007

Bendición para todos los creyentes porque quien no cree carece de fe y desdeña lo proveniente de Dios.

Dicen "A quien le dan pan que llore"... y yo he visto ofrecer Pan Bueno que da vida y, a mis hijos/hermanos desdeñarlo. Hay quien si se alegra por el pan que toma y que come.

Solo el Pan Bueno da alegrías, completo es con el Licor/Vino Consagrado.

El espíritu de los niños es exigente, pues pide el amor de mamá, recién que el día nace/florece.

Piden pan y cariño de mamá, los niños se agarran de la teta de la mamá y no la dejan ir hasta estar satisfechos, ellos si saben lo que es bueno, lo importante porque a través de la comida y bebida obtienen el amor bueno de mamá y quedan satisfechos y vuelven a dormir sin ningún temor pues sabe bien que quien les a dado, cuida de ellos.

Así ustedes aunque mayores deben confiar en su Dios que siempre esta ahí velando por ustedes y ofreciéndoles dulce pan y bien vino que les llena.

Tómenle, sáciense y confíen que yo resuelvo por ustedes.

Yo soy su Señor en quien confían, yo no defraudo, pidan y os daré.

Llueve a poco de nuevo; cobíjense con el manto de su Dios y a nada teman, oren por sus hermanos que en desdicha se encuentran.

*Yo salvo y arreglo lo que se ha roto.*

*Su señor quien les salva, les ama*

*Deus.*

---

Por la tarde

Bendición os doy soy María Virgen Madre de Dios Hijo, esposa del Espíritu Santo; hija del Dios altísimo, Jesús mi hijo les escucha en sus peticiones y afloran como espigas de trigo las respuestas.

La almendra es buena y sustanciosa, compacta; es dura, maciza.

Los alimentos, la cadena de alimentos es basta, sino les cae alguno tienen de donde escoger.

Ustedes hablan y escogen, pero los niños que aun no hablan o rezongan comen de todo lo que pongan en sus bocas, les caiga bien o no.

Son hermosas personitas que sienten, piensan, razonan ya; aun cuando no les parezca ¿Qué será eso? ¿Aquello? Se preguntan. Ponedles más atención cuando les hablan, obsérvenles.

Bien hijitos míos les amo tanto, ya logro que la barca no se hunda; mi gran ayuda son ustedes los que oran.

Acá en el Cielo del Señor se conoce cuanto les acontecerá, por eso yo logro en ocasiones advertirles de lo evitable.

Dios da su anuencia, en el Cielo perseguimos siempre la obediencia. Acá no hay odios y las promesas se cumplen.

Los novios o esposos paseando se distraen y así quisieran siguiera todo como un eterno paseo o vacación.

La vida es muy diferente que las vacaciones, la realidad te trae obligaciones y cuestiones que tienen que librar, la vida es dura y amable si la vives con Dios de tu lado.

La mejor receta para el amor, es no olvidarse por más lejos que estén uno del otro, si se aman no se olvidarán y al reencontrarse lluvia de colores, polvorines se juntan para mirarse, y con ello decirse todo lo que desearon escuchar.

La lejanía les hace desear volver, volver a ver al ser amado; el primer encuentro les dirá si aun se aman.

Le hablo del amor de pareja que de ahí surge y desciende a los hijos. Sea para bien lo que piden hijos míos.

*Sea para bien y buen logro les auguro por cuanto creen.*

*Les ama*

*María*



---

6 de septiembre del año del Señor 2007

Buenos días Gu, amanece tu día ya y comienzas con tu Señor al alba.

Bendición os doy a todo lector de la Palabra, porque quien se purifica leyendo las horas es mi amigo.

Siempre bendice el Señor a su pueblo, lluevan alegrías para ustedes.

Anuncian la venida del Huracán y se ponen a salvo unos, otros se van en su busca. Temerarios que son, accidentes las causas dicen, yo mas digo "no ponen cuidado de lo importante", les digo y vuelvo a decir, caminen en fe y caminaran en razón.

Soy Jesús Santo de Dios y sí cargo un manto con el cual cubro sus heridas y una espada con la cual les salvo del enemigo.

Encumbrado de nubes, estrellas y Ángeles recorriendo la estancia del Padre, sus habitaciones.

Soy el defensor de las naciones, de la nación entera. Tú aun no pides mi auxilio y ya te lo he dado.

-Sagrado Corazón de Jesús en vos confío- dicen y en verdad os digo no quedareis defraudados.

¿Qué se os pide a cambio? – que me amen, amen al Dios Trinidad como deben y estaremos de gane.

No les pide Padre Holocaustos, no; ámenle y así sabrán, conocerán sus deseos, lo que provenga de ustedes que alegre a su Dios.

Sus sacrificios los toma en cuenta pero cuando empapados de amor los ofrecéis distan mucho de quienes sólo pagan los favores recibidos.

No es mucho lo que pide Padre Dios a ustedes, solo ámense profundamente, completas rezad en camino, la Cruz les será llevadera.

*Mi amor os dejo*

*Jesús*

---

7 de Septiembre del año del Señor 2007 Año Jubilar

Cuidad de los dones que te comparte mi Dios y Padre, soy Jesús Santo.

El siete soberano de los números. Hildita no te anuncio el Evangelio, el Evangelio está ya en tu corazón.

Es fácil llevar la palabra, llevar a Cristo en la boca. Sed humildes y obtendrán el Reino. Cooperen y les será mas fácil la vista.

Completen, incorporen, llenen, no desparramen.

*Ve con Dios*

*Les ama*

*Jesús*

---

8 de septiembre día de la Natividad de Nuestra Señora. La Reina, Madre  
María, 2007

Bendición os doy por este día que la paz de nuestro Señor Jesucristo este en sus corazones.

Yo la Reina y Madre, como dicen, humildemente solicito de mis hijitos sus oraciones por los que menos tienen, por los que sufren y los que aun no se abrigan del Manto de su Dios y prefieren no creer; no tienen fe; por ellos pediremos para que se acerquen a la Barca que conduce al Cielo Santo.

Cumplo años -dicen- se celebra mi nacimiento como Hija de Dios, los años los da el Padre, depende de nosotros que las celebremos en Gracia de Dios o alejados de Él, por el propio pecado.

Busquen servir al Señor, para que a la hora sea perfecta su llegada.

Se van resolviendo cada una de sus necesidades, solo caminen en bien sopesen sus obras y ya verán que obtienen mas de lo que dan.

Las actitudes hostiles de unos no empatan con la Paz que yo requiero de mis hijos por el mundo, son tercos, reinciden en sus fechorías.

Gozan con matar, ponen de pretexto sus libertades, inocentes pagan por trifulcas de Estado.

Existen muchas inconformidades por el mundo, muchos problemas que resolver, pidan al Dios bueno, resuelva para bien vuestro y salvación de los hombres.

Si cada uno de ustedes rezara mas seguido el bien triunfaría siempre. Pero hay en longitudes largas, caminos largos en donde no se escucha una plegaria y es en donde el mal actúa y triunfa, al final el bien triunfará pero ayudemos a nuestro Dios con nuestras acciones a favor de nuestros hermanos que no oran, para que llegue a poco su conversión.

Soy feliz, eterna felicidad hay en el extenso Cielo. Mas en mi corazón están ustedes a quienes no abandono y ayudo, les amo, por eso oren para que un buen día podamos juntos departir las riquezas de nuestro Dios, su amor perfecto del Padre.

*Les amo*

*María*



9 de septiembre del año del Señor 2007

Paz y bien para el mundo Cristiano, soy quien soy, mis ovejas me conocen a mi y yo les conozco a ellas.

Jesús misericordia no se fíen de las apariencias, lo mejor es tratar de conocer a otros por y a través del corazón suyo.

Ya si ven un dedo mal o deforme, juzgan. Mejor fíense del Señor que no engaña. Las curvaturas termina siendo rectas, por eso no todo lo que brilla es oro.

Hablo de sus carreteras o ¿no es cierto que quitan curvas para poner rectas? Ese principio es aplicable también al universo. Buscan conseguir la Paz, la tan ansiada paz, buscando o hurgando en los bolsillos en vez de dirigirse al corazón del Dragón. Un corazón humilde tendrá misericordia para los demás si viene al caso.

Un corazón misericordioso esta en paz. Vengan pues a mi misericordia con un corazón manso y humilde y les daré paz, la tan ansiada paz.

Me gustaría que te fijes metas y que con ahínco las persigas y al encontrar el logro te alegres con tu Señor, quien te ama, por eso os digo ¿Qué quieres? ¿Libertad dicen? ¿Quién puede encontrarse libre del todo?

Conozco y se la libertad qué pides... ¿el viento acaso será libre? Pero tarde o temprano se encuentra un risco en la montaña.'

¿La lluvia al caer? Es corta su libertad puesto que pronto tendrá que dar cuenta al río y a la mar.

¿El sol será libre? ¿O inmerso en sí mismo? ¿Quien Esthercita tendrá la verdadera libertad? ¿O la felicidad? ¿Los pájaros al vuelo? Hasta que llegan al nido, ¿las ballenas en alta mar? ¿El caimán o la tortuga en su caparazón? ¿El ratón en su madriguera?

El alma al fin es libre cuando encuentra su origen, cuando en las madrugadas al despertar se abraza con su Dios y se despide con la promesa de un día volver para no partir más.

La libertad absoluta no existe en tu planeta Gu, la libertad del hombre se encuentra en la comunión con el único capaz de dar sin esperar a cambio nada; Dios.

La libertad se encuentra en los corazones hermanados, en las manos entrelazadas con el mismo corazón.

¿Eso es tal vez lo que buscas? Pues entonces consíguelo, ayuda, siéntete útil y serás libre.

Las obras Gu no llegan a ti, busca tu a quien servir causalmente los que son quienes necesitan, están ubicados fácilmente, solo observa alrededor, los confinados en áreas se encuentran. Hazles llegar la luz.

Ve en paz con la luz que envia tu Señor.

*Les ama*

*Jesús*

---

10 de Septiembre del año Esplendoroso de Jesús 2007

Bendición para vuestros hogares bienes míos, soy la luz, la estrella, Jesús.

Bien ¿Qué tenemos por hoy? ¿Acaso se han cumplido los 3 años de la misión? Fuera tristezas, lleguen alegrías completas.

Mi madre buena esta conmigo también, escucha sus ruegos Gu (escuché a la Santísima Virgen diciendo– Bien mío, amado Padre Dios, Ten piedad de los hombres -. Y continuó hablando ella.-

Gu, María tu amorosa Madre soy, sonrío pues al alba que los años cumplidos no han sido en balde.

Sonríe de una vez por la gracia de vuestro Padre que esta en el Cielo proclamando el Buen Sínodo, la Luz, se cumplirán como dices todos los señalamientos hechos por Dios.

Ya pido tu absolución al caso, no rezonguen al aire porque todo es escuchado por Padre; a tres años de presentarte ante mi, querida y dulce hijita te valuamos y ya recibes los cambios en ti.

Poco a poco es retoño mío, así como un rosal prepara al capullo para luego mostrar la rosa al final.

Así abrirán hijitos míos para hermohear su figura del alma pura y buena con sus acciones.

El porque hablar con mis hijitos por el mundo y hacer presencia en sus vidas, no es nada nuevo que explicar, ya se os dijo milenios atrás que el Señor vendría y resurgiría de entre ustedes para reinar.

Yo solo hago las labores de limpieza por aquí, por allá para que encuentre limpia la casa, niña mía.

Se perderán quienes no escuchan la Palabra del Padre, que a través de Jesús, sus hijos dejó y viene a traer día a día, mensajes de salvación y mejoren sus vidas ya cansadas de pecar y pecar. Al hastío llegara y el orbe se limpiara.

El evangelio de Juan se cumplirá hasta la última letra.

No abandonen los lugares Santos, las premoniciones de María son exactas.

Bien mío, te amo por aprender tan rápido las labores santas.

Felicitaciones les dejo.

*María* 

---

11 de Septiembre del año del Señor 2007

Buen día en calma y Santa Paz; soy yo Señor Jesús que al alba sonrío siempre.

¿Qué alberga un corazón que no sonrío por la mañana?

¿Amargura quizá, olvido?

Teman al día malo, pero su hoy todo es alegría y contento pues Dios os ha dado aun mas tiempo. Vuelven a repetir fechorías los malos hijos del Orden.

Combaten por tierras lejanas calamidades mayores se esperan sino logran cambiar premisas, el mundo ingrato es y corren algunos en su destrucción.

Palo alto en la montaña avisa del triunfo que han de lograr.

Presto, incorporarse en las mañanas de sus días brinquen para despegarse de la cama.

No gusten de la calidez de las sabanas para dormir de más.

La cama se hizo para reposar el cuerpo, dormir lo necesario para recobrar las fuerzas perdidas por el trabajo del día.

Pero hay quien no se esfuerza y cansado sigue al alba.

No se debiliten sangrándose, lo mejor es robustecer el espíritu con la oración y el ayuno.

Son libres, son sanos, no tomen enfermedades que al fin no tienen.

Comprenderán los adultos quienes me interesan ahora.

El dromedario guarda agua en su joroba o grasa que le sirve para cuando no hay, no se debilita.

Pero ustedes comen y no se esfuerzan y vuelven a comer, solo guardan y guardan, llega un día que no pueden verse los pies sin agacharse ¿o que? ¿Acaso guardan para cuando no habrá?

Sean sanos dejen las fritangas. dirán- habla ligerezas- y les contestare – no quiero un ejercito que no pueda competir cuando os envíe.

Fortalecidos de espíritu, guerreros fuertes, no embravecidos, sino concientes luchadores de la verdad.

Cansados se encuentran y la lucha aun no inicia.

Vamos compañeros a la lucha, de clases ya estuvo bueno.

Han aprendido, muestren sus conocimientos a otros.

Con mi ayuda irán si lo desean, mis hermanos solitarios ya me ayudan mucho: los clérigos, ustedes son la cuerda del Rosario, únense para librar la corriente.

En masa no es fácil hablar porque habrá 2 o 3 que rezonguen al caso, mas si vas de dos en dos fácil es.

No desaprovechen sus días que en calma siguen, pues el ultimo día ya nada podra hacer.

Sí, les hablo a caminar juntos en pos de sus hermanos libres de pecar.

Hijos míos amados vengo ya

*Dios Jesús*

12 de septiembre del año del señor ¡aleluya!!!

Bendición y paz para ustedes soy Jesús.

Las imágenes que ven en sueños son como hologramas que su mente crea en ocasiones, es mas real que supuestos, pues traspasan el umbral y conviven con quienes no están ya.

Todo se hizo a perfección según el Padre. Tanto es así que las disparejas tienen lo que son. Así la luz cabe en todo lugar, es indiscreta, callada y les permite ver. Interrumpe la luz lo que se hace en tinieblas y permite continuar a los que obran bien.

Descortés es quien procura robar la luz de sus hermanos, poniendo arcilla en sus ojos, lumbreira.

*Los ama*

*Jesús*

---

14 de Septiembre del año del Señor 2007

Buen día y bendecido por vuestro Dios Gu, soy María Virgen tu Santa Madre del Cielo.

Bastos son en reglas los atrios, así bastos en oraciones los queremos. Que no pesen más sus reglas que lo que se acercan a hacer al altar.

Busquen adorar al Padre que merece toda su atención y alabanza.

No pretenda subyugar el amo a quien sude llevando la cruz.

Soy María Reina de las naciones, si, sufro de ver el mundo de abajo desorganizado, sufriente y lleno de miedos

Las trampas que pone el malvado sean nada para los hijos del cielo, del verdadero Dios.

Cuántas imágenes nos deleitan pero una sola es la que debiera alegrarnos: estar en la presencia del Señor.

Tómense con calma su preparación Santa, que a cada día le llega su noche, así, si os preparan con lumbrera, no habrá oscuridad que prevalezca, tómenlo con calma pero sean perseverantes y luchen por mejorar a diario sus vidas no están solos, Dios los ayuda, solo sean fieles, Él los representa.

Los mártires son santos.

Lluvia de hollín por las laderas.

Les mando mi corazón en llamas de Jesús y de María que los cuidan.

Las matracas suenan, ustedes den música, no sean parlantes huecos, hagan como dicen, cumplan y a nada temerán puesto que Dios en ustedes está.

*María* 

---

15 de Septiembre del año del Señor aleluya 2007

Tiernos retoños míos cuanto os amo soy María la Virgen.

Recién que fue el día primero de esta misión, que feliz llevas a cabo Esthercita.

Ya son muchos los días que han pasado, muchas lunas, muchos soles y muchos corazones que se han empapado de gracias provenientes de Dios. Porque has de saber que con cada conversión, cien días de alabanzas de los Ángeles de Dios y el Dios bueno se alegra por uno igual, cual si fueran 100 los convertidos.

Se redoblan esfuerzos para que bien cimentados lleven las Palabras Santas.

La Biblia o Libro Sagrado esta lleno de sabiduría proveniente de Dios, el Padre que todo lo ha pensado.

Las leyes dadas por Padre a Moisés; a sus hijos todos, basten para llevarlos a salvo. El que enseña sabiduría sabrá callar y escuchar ¿Cómo? Dirán unos, ¿Enseñará si calla? Pero es mejor callar cuando otros hablan y esperar su turno con paciencia.

El que muestra el saber de Dios, no habla por sus instintos, sino por su corazón.

El que derrocha sabiduría sabrá que gota a gota es seguro, no derramara lo Santo a oídos necios. Con mesura se impregna el amor a la palabra su comprensión no con apasionamientos mal habidos, no es tarea de cualquiera enseñar, mostrar sabiduría o Palabra Santa.

Que aquel que esta en el atrio primero sea huso.

*Les amo, corrijan sus vigas.*

*María* 

---

16 de septiembre del año del Señor 2007

Bendición os doy, soy Jesús la luz permanente con quien me pide, con quien se alimenta de la Hostia, del Buen Vino y quienes no pueden llegar a mi por medio de este maravilloso regalo que os deja el Padre, estoy a través de los corazones humildes, mansos, contritos les doy consuelo, esperanza y vida.

Por la Cruz en el Calvario les he redimido, ahora el que me llama me alcanza y yo llevo a él al Padre, si es su camino.

Condiciones las hay, son las ordenanzas de mi Padre. Ustedes pueblo mío las conocen.

Por sus obras os conoceré pero también por su corazón, puesto que les veo el fondo de todo pensamiento, todo a la luz me queda.

Nada vale que hagan obras por ganar el Cielo como si abonaran a un Banco, sino se hace plenamente convencido de querer servir. Comprendan que el servir anima al corazón a dar.

De nada sirven los aplausos en el Cielo, al Cielo llegan solos con su corazón dispuesto al Padre, se abren del todo y ahí solo cuentan tus buenos sentimientos, obras actitudes para con el hermano el buen vivir.

No puede ser que quien roba, espere el Cielo por más obras que haga. El mal no justifica al bien. Bis.

Si tú haces una obra buena con el fruto del pecado no es bien. Es lo que llamarían: chantajear, y nada menos que al Padre que es bueno. Por eso procuren que sus acciones estén apegadas al bien.

Su salud del alma importa mucho, no den amarga hiel a su alma, mejor oren y conténganse de pecar. Con mi ayuda vencerán.

Anímense con la oración un cuerpo pesado carece de la Luz de la oración interna del dialogo con el Padre.

Levanten sus pies cansados y salten de alegría y no teman, que los temores son grilletos pesados que os atrapan, sientan temor de Dios, por lo demás, Él es la solución de sus asuntos, no confían por eso temen a lo cotidiano, a lo no duradero, temen a lo que pasa.

Trabajen sobre bases probadas no experimenten con el viento de aquí o de allá, mejor perseveren en lo que si dura y da ganancias.

Esto que hablo aplica a su vida activa y de oración. Les amo por eso, no me gusta verles sufrir, levántense con ánimo y a caminar, carguen su Cruz ¿Qué duele? – solo un poco, el mayor de los pesos lo cargo yo.

*Jesús*

---

17 de Septiembre del año del Señor y misericordia 2007

Bondades os da el Padre que esta en los Cielos y les ama con amor duradero que no acaba.

Soy Jesús, Hijo de María una dulce y tierna mujer que gusta de atenderme, ayudarme, bendicirme y quien aun se preocupa por mi aun cuando la verdad le llena. El ser Madre no la exime del dolor aunque es la Reina Santa, Padre gusta de convivir con sus hijos todos, cada uno diferente pero iguales en los amores que le profesan.

Muchos son los hijos del Padre por centurias apartados y quien mora en el Cielo sabe convivir también en la Paz del Redentor. Todos diferentes, pero iguales.

Así es la Eterna Gloria, todos emparentados con la felicidad inmensa de permanecer en el cielo.

Dulces niños, muy pequeños entran al Cielo, diversas causas su retorno frágiles son algunos, al cruzar la puerta inmediatos, felices. No sufran por quien se ha ido, ya mejor ofrezcan sus dolores para su espera y venida al Cielo de quienes se quedan a luchar y bien vivir. Santo

Niño me ha llegado a la Gloria, valiente, guapo y elegante, estupenda corbata porta y su hoyuelo en la mejilla que denota su felicidad. Da gracias por sus Padres y se aplica a persignarlos, enviándolos a mí para su bendición.

Se aplica pronto ha hacer amigos, él me ha de ayudar a formar las estrellas que aluzaran. (Nicolás -ángelito de Colombia-)

Pequeños vienen en brazos de María mi amorosa madre, quien los envuelve en sus manos amorosas y les protege de todo, ellos ven la luz prontito.

*Jesús*

*Os ama*

---

18 de Septiembre del año del Señor 2007

Bienaventurados lo que aman a su Dios con toda su alma, con todo su corazón, ellos verán su rostro.

Soy Jesús, Hijo de José Santo de naturaleza afable, bondadoso, servil compañero de mi vida, junto a mi Madre pasamos momentos esplendorosos, el buen humor caminaba delante suyo.

Mis amadas ovejas descarriadas cuanto llorare por las que se han ido para no volver.

No requieren permisos para volver, siempre estoy con mis brazos extendidos en busca de ellas.

El hijo prodigo, cuanta alegría trae a sus padres, como aquel amigo que se ha ido y un día regresa trae consigo un cachito de tiempo y viejos recuerdos, alegrías pasadas que reviven en el hoy en el haber y el tener.

Personajes en el tiempo que se ha ido y han dejado sus memorias en los libros, cuantos de ellos serán hijos pródigos. Sus padres también les esperan con sus brazos abiertos, no les abandonen tanto, ellos han hecho mucho por vos.

Los recuerdos los llevan de la mano, los hijos cuando se van, la tristeza, los padres que se quedan.

Pongan sus asuntos en manos de mi Padre que es el suyo, Dios, y Él resolverá todos ellos en la mejor forma a sus alegrías y ganancias, porque su Padre se contenta con darle cosas buenas a sus hijos de eso no hay duda.

La alegría supera cualquier aflicción, pidan al Padre derroche alegría a los suyos y seréis felices.

No pasa de moda la Palabra Santa y aun cuando hubiere quien la sepa de memoria aparecerá ante sus ojos la comprensión y le sabrá cada vez diferente; con la inteligencia comprendes, con el corazón sientes.

Quien se asemeja a mí comprenderá que cuando el Padre habla, da consejo y siempre atinado ira por los tiempos ¿Oyen la Palabra o la escuchan? ¿Comprenden o no atinan a discernir?, Yo Soy se los muestra a través de su Espíritu. Pidán y os dará.

*Les ama*

*Jesús*

---

19 de Septiembre del año del Señor Rey de las alturas 2007.

Soy su Madre María Virgen del Altísimo dueño de todo y de todos.

El sol naciente trae consigo al día aunque hay lugares en donde el día no se aparece el sol.

Dios nos muestra su semblante en las horas amargas de vuestros días. Serio y pensativo se muestra el Padre al ser testigo de la falta de sentido de humanidad de quienes agobian a sus hermanos, triste semblante del Padre cuando toma decisiones en las cuales no todos saldrán librados.

Soy María su Madre y os recuerdo que Dios no esta inmóvil al ver las atrocidades con que le ofenden.

No les sea dado el Don de ver el rostro del Señor airado pues no lo soportarían, porque justo es el Señor y su justicia es dolorosa para quien a ofendido tanto al Padre, que solo se ha condenado. Padre Dios es amador de sus hijos todos y así como os ama es verdad y corrige lo que esta mal, lo que viene chueco lo endereza y lo podrido lo tira.

Quiera mi Dios amado perdonar al que se ha ido y regresa arrepentido y da cuenta de cuanto hizo porque si es bien sabido que Dios perdona y olvida. También se conoce que perdona y da escarmiento a quien lo merece.

Es habitual en el Padre corregir a sus hijos para que enderecen sus pasos. Bendito aquel que no se ha ido y sigue los pasos del Hijo Jesús que por la senda va y no hay desvío.

Si fuera oportuno dilucidar sobre estas cosas, les diría al caso que, el Padre al perdonar, olvida y sin remordimiento alguno debe seguir quien ha sido perdonado ya por Él. Porque al arrepentimiento sigue la pena, el oprobio y quien se confiesa con Él por los sacerdotes, les es perdonado y limpios cual paloma blanca salen alados.

Confíen en Dios que les ama y no abusen, vivan sus vidas encaminados al Bien y si por temor caen, a levantarse y lavar las ofensas que hacéis al Padre con una buena confesión y comulguen seguros de su perdón.

*Les ama*

*María*



---

20 de septiembre día del Señor en el Año de nuestro Señor Jesucristo  
2007

Bendición os doy por este bello amanecer, sombrío dirían unos; tenue y fresco dirán otros, porque el sol no se asoma pero aun así se aclara el día y se va la noche.

Soy Jesús Hijo de María, hermano de Juan y todos mis apóstoles y con ellos mis hermanos todos, son mis familiares y les amo, espero en reciprocidad también su amor.

Cuando la mar esta en calma, hasta las gaviotas se les ve revolotear con gusto en las orillas de la playa, y cuando se despierta de su sueño el mar es mecido por el vaivén de las olas,

ruge y hace revuelta la mar, quien a su paso va procura seguir a flote pidiendo clemencia soporta las avenidas de agua que fluyen sin ton ni son.

A pesar de ese paisaje demoledor Dios esta ahí y se a de hacer su justa voluntad.

Quien entra en un campo minado sabe lo que encontrara. Quien a orillas del río juguetea puede que resbale y caiga. Quien se asoma a un pozo profundo podría desbarrancarse. Quien vive cerca del mar un día llegan las olas y su casa se moja.

No hay que ser sabios para saber esas cosas Esthercita, quien a fuego mata a fuego parece, en las guerras por ejemplo – son principios- o toda acción hay una reacción. ¿Cuando es disparada la fecha podrías pararla acaso? ¿O dirigirla? –Digo- ¿hacia otro lado cuando al vuelo va? – a menos que sea a control remoto no veo como se mueva a desviarse.

Más aun, así cuando un niño alcanza un fusil y se le va la bala, sus Ángeles tratan de desviar su mano para que no mate al hermano. Se ponen a tiro y no quieren les alcance la lanza.

Preocupan al Padre las tragedias que suelen ocurrir por sus desvíos en la toma de decisiones.

Ofrezcan a Dios todas sus acciones y no errarán mientras vivan en esa tierra en donde son débiles, frágiles sino van encomendados a Dios.

El Diablo les deje tranquilos por vuestros días mi hermosa familia, que se aboca en la oración.

No teman que yo estoy con vosotros.

*Les ama tiernamente*

*Jesús*

20 de septiembre por la tarde.

Bienaventurados los que aman al Señor su Dios porque ellos verán su rostro.

Soy María Virgen, Hija mía, compungidos sus rostros veo pasar, pues sus vidas se mueven por dineros. Abriguense del brillo de Dios y Él les mostrara el camino.

Aprendan y aleccionen a otros; es tiempo ya de caminar no queden varados.

Permanezcan en la Luz Bendita del Padre, su imagen la refleja, clamor, amen y muestren a otros como se ama sin condiciones, aprendan del amor puro de la buena semilla, esparzan con fe y amor de que a de brotar la planta y crecerá y dará fruto. Cuando hablen que su voz salga del alma con un corazón sincero, ameno, claro; el amor purifica al que lo da, al que lo recibe enmienda, edifica. No acaparen el amor a todos; por igual toque.

Les amo, amadores hijos míos, las revanchas no son buenas aprended de la razón y enmienden sus pasos si han errado.

Conmemoran las fiestas y yo les agradezco por lo que toca a mí.

Amen a Dios tanto que teman que su corazón salga de su horma. Que cada latido sea para mayor Gloria del Padre. Demuestren su educación no dando malos ejemplos a sus hermanos.

*Paz y bien*

*Junto a ustedes*

*María*

